

RUMBO AL

2023

CONTRA ALEJANDRA DEL MORAL

# Delfina va “sin miedo” al primer debate del IEEM

LA MAESTRA CAMBIÓ LAS REUNIONES QUE TENÍA PROGRAMADAS CON MILES DE MUJERES, PUES, ASEGURA, ESTÁ PREPARADA Y EL ENCUENTRO DE IDEAS ES PRIORIDAD

MARIO LÓPEZ  
GRUPO CANTÓN

**EDOMEX.-** La candidata de la alianza Morena-PT-PVEM, Delfina Gómez Álvarez confirmó, sin miedo, en el municipio de Temamatla, que sí acudirá el próximo 20 de abril al debate que está programado con la abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD-NA, Alejandra del Moral.

Los debates, dijo, son buenos para que la gente conozca las propuestas de las candidatas, y para acudir al encuentro con del Moral Vela, se cambiarán las fechas de las reuniones que tenía programadas con miles de mujeres y otros sectores para el próximo 28 de abril.

Delfina visitó, además de Temamatla, los municipios de Juchitepec y Tenango del Aire, en la que la estuvo acompañada de Mario Delgado, líder nacional de Morena; Higinio Martínez Miranda, delegado especial y los líderes estatales del PT y PVEM.



· La candidata Delfina ya está lista para debatir

Por su parte, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) informó que no se cambiaron las fechas para los encuentros, como lo solicitaba la representación de Morena, por lo que el primero se llevará a cabo para el próximo 20 de abril.

La consejera Patricia Lozano, presidenta de la comisión especial encargada de la organización de debates, se congratuló por los consensos y acuerdos a los que llegaron las representaciones de los partidos involucrados.

Explicó que se llevó a cabo la reunión de trabajo del Co-

mité; allí se expusieron las implicaciones técnicas de hacer una modificación de la fecha y celebramos el compromiso de las dos representaciones en mantener el consenso para celebrar el debate el 20 de abril a las 20:00 horas, expuso.

No obstante, también aclaró que las candidatas pueden decidir si acuden o no al encuentro, como una facultad potestativa. Lo que toca al IEEM, destacó, es generar las condiciones para que los ejercicios deliberativos entre abanderadas se realicen.

## INTERÉS

· Ambas candidatas al Gobierno del Estado de México, a través de sus representaciones partidistas, manifestaron su interés en participar en el primer ejercicio, con lo que “prácticamente estaríamos listos”



Delfina Gómez aseguró su equipo solicitó cambiar la fecha del encuentro porque tenía programadas reuniones con mujeres.

## No hay miedo a debatir, dice Delfina Gómez

**Confirma asistencia al encuentro del 20 de abril** la candidata de Juntos Hacemos Historia

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Cocotitlán, Méx.**— “Para quienes tienen una inquietud de qué va a pasar, si la maestra va a ir o no va a ir (al debate con Alejandra del Moral), que si tiene miedo, miren ya tengo 60 años, el miedo ya está más para allá que para acá, ya estoy más allá del bien y el mal ¿Qué miedo puedo tener? No hay ningún miedo, lo que pasa es que ya había algo programado”, dijo la candidata a gobernadora de Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez.

Lo anterior, luego de la incertidumbre que generó la petición que habría hecho el representante de la candidata de

Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para cambiar la fecha del debate por cuestiones de agenda; sin embargo, el Comité Especial para la Organización de Debates ratificó que el encuentro será el 20 de abril.

Durante la gira de Gómez Álvarez por el municipio de Cocotitlán, aseguró que el problema de la fecha fue que había programadas reuniones con mujeres.

Destacó que considera “importantísimo” el debate, porque permite dar a conocer las propuestas, pero lo es más saludable a la gente, visitar las comunidades, porque sólo así es posible que la gente conozca de manera real a quienes aspiran a un cargo. ●

# Es más importante oír a la gente que el debate: Delfina

## Visita a Cocotitlán.

Rechaza tener miedo a enfrentarse a la aspirante aliancista; “estoy más allá del bien y del mal”, dice

ZULEYMA GARCÍA  
ESTADO DE MÉXICO

La candidata de la coalición Juntos Haremos Historia por el EDOMEX, Delfina Gómez, reiteró no tener miedo a debatir con la candidata aliancista Alejandra del Moral, luego de que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) resolvió no modificar la fecha del primer debate para el próximo 20 de abril.

Al visitar el municipio de Cocotitlán, respondió a las críticas que recibió por su solicitud de aplazar la fecha del debate para el 28 de abril, la cual no procedió, y en cambio, afirmó que “el miedo está más allá que para acá”.

“Hay tanto que escuchar y atender que por eso insisto, ya se tiene una agenda, y que aquellos que tienen esa inquietud de qué va a pasar, si la muestra va a ir o no, que si tiene miedo.

“Ya tengo 60 años, ya el miedo está más allá que para acá, ya estoy más allá del bien y el mal, ya qué miedo puedo tener, no hay ningún miedo”, agregó.



La morenista con simpatizantes en Juchitepec. ESPECIAL

En reunión con vecinos y simpatizantes de Morena, aseguró que para ella lo importante es recorrer los municipios de la entidad para escuchar las demandas y conocer la realidad en la que viven y no asistir a un debate electoral. La candidata anunció que modificó su agenda, pues el evento que tenía programado para ese día era una reunión con mujeres

de cuatro municipios de esa entidad, por lo que sí asistirá al debate.

“Ayer me preguntaba alguien sobre el debate, claro que es importante, porque damos a conocer las propuestas, pero para mí es más importante escuchar a la gente.

“Soy disciplinada y se también cumplir, claro que vamos al debate, no hay problema”, dijo. ■



Delfina Gómez estuvo en Temamatla y Cocotitlán.

EL PRÓXIMO 20 DE ABRIL

# Delfina confirma su asistencia a debate

VIOLETA HUERTA

**Pidió a las personas servidoras públicas no olvidar que deben servir y honrar al pueblo y advirtió que no habrá tolerancia a la corrupción**

En Temamatla, la candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez Álvarez, ofreció trabajar en una aplicación para celulares, a fin de dar una atención rápida y eficiente a mujeres que se sientan asediadas o violentadas, colocar botones de pánico en el transporte y emprender una gran cruzada por el cuidado del agua.

De gira por ese municipio, confirmó que asistirá al debate del 20 de abril, pues solicitó reagendar el evento que tenía programado y las personas con quienes se reuniría aceptaron cambiar la fecha.

"Les hago el anuncio: vamos al debate, no es miedo, que no se nos pongan nerviosos. Claro que estamos listos para el debate", aseguró.

Refirió que por cuestiones de agenda se le complicaba asistir al primer debate

## ESCUCHAR

**DELFINA GÓMEZ** dijo que el debate es bueno para que se conozcan las propuestas, pero su prioridad es escuchar a la gente.

programado para el jueves 20 de abril, por lo cual pidió que la fecha se cambiara al 28 de abril, pero como no fue posible, solicitó platicar con las personas con quienes tenía evento el día 20 y de forma generosa, señaló, aceptaron cambiar el encuentro.

Delfina Gómez dijo que el debate es bueno para que se conozcan las propuestas, pero su prioridad es escuchar a la gente.

"De verdad no me van a quitar esa idea, y con mucho respeto lo digo, para mí, insisto, es más importante escucharlos a ustedes", explicó.

Aseguró que acudirá y sabe que ganará, pues tiene un equipo generoso y muchas personas que la apoyan.

También pidió a las personas servidoras públicas no olvidar que deben servir y honrar al pueblo y advirtió que no habrá tolerancia a la corrupción.

"Mando un mensaje a los servidores

públicos: no olvidemos que estamos gracias al pueblo, no olvidemos que le debemos honrar al pueblo lo que nos ha dado que es su confianza, y hablando de eso, cero corrupción, cero tolerancia a los servidores públicos, pues los servidores públicos estamos para servir", señaló.

Ante solicitudes que ha recibido para construir más hospitales y otra infraestructura, la candidata advirtió que primero deben ver cómo dejará la administración el actual gobierno, la deuda que heredará y ofreció ser responsable en las propuestas que haga.

"Tenemos que ver cómo nos dejan la administración, y ahorita, insisto, podemos prometer muchísimas cosas, pero no sabemos todavía la deuda que se pueda tener, no sabemos qué otras cosas pueda haber, y por eso tenemos que ser muy respetuosos y tenemos que hablar con honestidad, y tenemos que hablar con la verdad, que no se trata de sacar el voto fácil, sino tiene que haber ese compromiso de respetar a los ciudadanos", enfatizó.

En materia de seguridad ofreció mantener la coordinación con otros niveles de gobierno, capacitar y equipar a las policías para que puedan hacer mejor su trabajo, al igual que ministerios públicos y peritos.

## PROPUESTAS

- **Impulsar aplicación** para celulares, a fin de dar una atención a mujeres que se sientan asediadas o violentadas
- **Emprender una cruzada** para cuidar el agua
- **Apoyar a médicos** del ISSEMyM
- **Colocar botones** de pánico en el transporte

Advirtió que uno de los principales problemas que aquejan a la entidad son los feminicidios y las desapariciones, por lo cual buscará atenderlos, colocar botones de pánico, pero también contar con una aplicación en los teléfonos celulares para ofrecer una atención rápida y eficiente, en caso de que las mujeres se sientan asediadas o violentadas.

Asimismo, señaló la necesidad de atender el tema del agua, cuidando ese vital líquido y con políticas públicas para preservarla, captar agua de lluvia y la limpieza de ríos como el Lerma, pues es urgente, dijo, atender ese problema, pero también sembrar árboles.

Añadió que buscarán una gran cruzada para el cuidado del agua, apoyados en las y los maestros a quienes les ofreció darles seguridad a través de basificaciones.

Asimismo, ofreció apoyar a campesinas y campesinos, evitar los intermediarios y darles certeza jurídica en sus propiedades para que cuenten con los documentos donde se señale que son las y los dueños

De igual forma ofreció apoyar a las y los médicos del ISSEMyM, pues advirtió que son héroes que trabajaron en la pandemia y hacen mucho con los pocos recursos que tienen.

## EN COCOTITLÁN

Gómez Álvarez también estuvo en Cocotitlán, donde reiteró que no le tiene miedo a debatir. Aseguró que ya tiene 60 años, por lo que no le tiene miedo a los debates.

"Me dijeron que va a pasar si la maestra no va a ir, que si tiene miedo. Ya tengo 60 años, ya el miedo está más allá que para acá, yo estoy más allá del bien y que el mal, ya qué miedo puedo tener, no hay ningún miedo, lo que pasa, insisto, que ya se tenía algo programado", recalcó.

En este municipio, la candidata realizó un mitin frente a cientos de militantes de Morena, el Partido del Trabajo y el Verde Ecologista.

Durante su discurso dijo que una de las grandes problemáticas en el Estado de México es la inseguridad, por lo que dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio realizará acciones coordinadas de seguridad entre los tres niveles de gobierno.

Señaló que seguirán las mesas de Seguridad y Paz que se hacen todos los días a nivel estatal con los municipios. (Con información de Orlando Salinas)

# “A los 60 años, no le temo a nada, ni al debate”, Delfina Gómez

*María Isabel Sánchez*

"Tengo más de 60 años y a estas alturas ya no le tengo miedo a nada ni al debate", señaló en #Cocotitlan Delfina Gómez Álvarez, candidata a Gobernadora de la Coalición Juntos Hacemos Historia en su campaña proselitista en la región de los volcanes; por ello, dijo, realizará ajustes a su agenda, pues para la candidata



Delfina Gómez mencionó que no eliminará el Programa del Salario Rosa.

## **Municipio de Temamatla**

*Morena, del Verde Ecologista así como del PT, deberían ser los portavoces de sus propuestas de plan de trabajo que tratan de seguridad, agua, movilidad, salud, cultura en dónde todos los sectores están considerados*

es mejor escuchar las necesidades de la población en los municipios.

En su campaña proselitista que realizará durante dos días en la región de los volcanes para visitar siete pequeños municipios, la candidata llegó desde temprano a la Plaza Juárez del municipio de Cocotitlán, recorrerá Temamatla, Ayapango, Juchitepec, Tlalmanalco, Tenango del

Aire, Ozumba; durante este viernes 15 y sábado 15 de Abril.

Luego de un cálido recibimiento a la región, en su mensaje, la candidata, aseguro, que no eliminará el Programa del Salario Rosa, como se ha rumorado, sino que por el contrario incrementará los recursos económicos, así como el número de beneficiarias.